
質問内容 回答

1

調査実施要領Ｐ２（３）対象施設の再整備について、⑦
その他に水道管等とあります。説明では水は地下水で
の対応と聞きましたが、上水道は一切使っていないの
でしょうか。

本市場で使用する水は場内の井戸で地下よりくみ上げて使用しており、上水道は使用し
ておりません。
老朽化によるインフラ対応はこのくみ上げを行うポンプや地下水を分配する配管を始め、
電柱などです。なお、現状で詳細な劣化等の調査は行っていません。

2

側溝を流れる水の処理方法を教えてください。 雨水を処理する屋外側溝は河川へ排水しています。
雨水以外を処理する屋内側溝は下水へ排水しています。

3

経営展望にあります卸売市場経由率などの明示は順
次市場から公開されるのでしょうか。

経由率は、農林水産省が調査したデータとなります。また、将来数値などは想定しがたい
と思われます。ただし、今後の取扱数量の目標値を立てていますが、その数量が施設規
模に関わってきますので、場内業者と協議をして絞り込んでいく必要があると考えていま
す。

4

対話のためのヒアリングシートについて検討したいの
で、基礎的なデータ、図面等の情報の開示の手続き場
の手順をご教示いただきたい。

基本的には公開の情報とさせていただいております。
詳細な資料がご入り用の場合は開設者までお問い合わせください。

5

駐車場の利用実態及びその価格を教えてください。 別紙をご参照ください。

6

整備手法を定めるスケジュールなど、ＰＰＰやＰＦＩといっ
た手法を今年度定めるのでしょうか。

今年度は事業発案段階のため、本サウンディング調査の内容を参考にしたうえで、整備
の方向性を絞り込みつつ、簡易的な評価を行います。
その結果を基に、来年度以降、整備計画やＰＰＰ／ＰＦＩ手法導入可能性調査検討業務等
に進めて行くことを想定しており、その時に整備手法を定めていく予定です。
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